

فندق سونستا كلوب Sonesta Club | بوكينج | العرب المسافرون

فندق سونستا كلوب Sonesta Club | بوكينج | العرب المسافرون

فندق سونستا كلوب شرم الشيخ صور فندق سونستا كلوب شرم الشيخ
فنادق شرم الشيخ صور شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم
الشيخ





[لحجز الفندق من خلال موقع بوكينج يرجى اضغط
هنا](#)

[to book the hotel from booking.com please
PRESS HERE](#)

يطل فندق سونستا كلوب شرم الشيخ التقليدي المصمم على الطراز
النوبي على صحراء سيناء والجبال في جنوب خليج نعمة ويوفر غرفاً
مع شرفة خاصة. ويضم منتزهًا مائيًا و7 مسابح بالمياه الحلوة
ومركز للغوص.

Overlooking the South Sinai desert and mountains at Naama Bay,
this traditional Nubian-style resort offers rooms with a
private balcony. It features an aqua park, 7 fresh-water
pools, and a diving centre.









تتميز الغرف المكيفة في فندق سونستا كلوب شرم الشيخ بتصميم داخلي عصري مع ديكورات تقليدية. وتحتوي جميع الغرف على تلفزيون مع قنوات فضائية وميني بار وتضم حمامًا داخليًا خاصًا.

The air-conditioned rooms at Sonesta Club feature a modern interior with traditional decorations. All rooms are equipped with satellite TV, a minibar, and an en suite bathroom.



يُمكن للضيوف الحصول على المساج الاسترخائي في النادي الصحي الذي
يضم ساونا وغرفة بخار وقاعة للياقة البدنية. وتضم أروقة التسوق
في لوبي متجرًا للهدايا ومحلًا
للمجوهرات وبوتيك.

Guests can get a relaxing massage at the health club, which
also has a sauna, a steam bath, and a fitness room. The
shopping arcade in Sonesta's lobby offers a gift shop, a
jewelry store, and a boutique.

يُمكن للأطفال تمضية وقت ممتع في نادي الأطفال الذي ينظم الأنشطة في الهواء الطلق. كما يوفر ~~النادي~~ ~~النادي~~ ~~النادي~~ ~~النادي~~ برنامجًا ترفيهيًا أسبوعيًا مع عروض حية.

Children can have fun at the kids club, which organises in and outdoor activities. Sonesta Club also offers a weekly entertainment program with live shows.

يُقدم مطعم البوفيه المطعم النوبي أطباق الشواء التقليدية والمأكولات العالمية. ويُقدم مطعم تروبيكال بار اند Grill تشكيلة واسعة من الوجبات الخفيفة والمشروبات التي تشمل البيتزا والمشروبات الاستوائية.

Buffet restaurant, The Nubian Dining Room, serves traditional barbecue dishes as well as international cuisine. The Tropical Bar & Grill offers a wide variety of snacks and drinks, including pizzas and tropical cocktails.







يشارك فندق سونستا كلوب شرم الشيخ مع منتجع سونستا بيتش كازينو
بشاطئ رملي بطول 300 متر. ويقع المنتجع على بعد مسافة قريبة
مشياً على الأقدام من سوق خليج نعمة حيث محلات التوابل التقليدية
والحرف اليدوية المحلية ومحلات بيع التذكارات. وتتوفر خدمة نقل
مكوكية إلى سونستا بيتش ريزورت اند كازينو خلال اليوم.

Sonesta Club shares its 300-metre sandy beach with the Sonesta
Beach Resort & Casino. The resort is within walking distance

of Naama Bay's market with traditional spice shops, local handicrafts and souvenir shops. A shuttle service to Sonesta Beach, Resort and Casino is available during the day.













لحجز الفندق من خلال موقع بوكينج يرجى اضغط
هنا

to book the hotel from booking.com please
PRESS HERE